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EXTRATO DA 249ª ATA DO CONSELHO DE ADMNISTRAÇÃO DA EMAP - 
CONSAD, REALIZADA EM 28 DE JULHO DE 2021, LAVRADA EM FORMA DE 
SUMÁRIO. 
1. 28/07/2021 
2. Horário: 09H00MIN 
3. Local: Através de videoconferência. 
Presenças: Joel Fernando Benin (Presidente do Conselho), Eduardo de Carvalho Lago 
Filho, Maria Sueli Lobo Bedê Freire, Mayco Murilo Pinheiro, Lusivaldo Moraes dos 
Santos, Sílvio Lúcio de Oliveira Aguiar e Allan Kardec Duailibe Barros Filho 
(Conselheiros), Elaine Rodrigues de Sousa (Secretária) e como convidados: Diretor de 
Administração e Finanças, Artur Thiago Leda Alves da Costa e o Diretor de Operações, 
Jailson Macedo Feitosa Luz. Assuntos Tratados: Leitura, discussão e aprovação da Ata 
da Reunião anterior; Demonstrações Contábeis e Financeiras Junho/2021, Relatório de 
Performance Junho/2021; Relatório Mensal de Auditoria Interna referente ao mês de 
Maio/2021; Apresentação sobre Cenários para o COVID-19. Outros Assuntos. Assuntos 
Gerais. 1. O Conselheiro Eduardo Lago Filho deu conhecimento ao colegiado sobre 
viagem em que acompanhou comitiva ao Tocantins, onde a empresa COPI assinou 
juntamente com a empresa VLI, uma carta dando início das obras e projetos de um 
terminal de fertilizantes, investimento de aproximadamente 200 milhões de reais, 
destacando que o alcance do Porto do Itaqui tem também um caráter regional. Ato 
contínuo, o Conselheiro falou sobre o evento Nordeste Export nos dias 02 e 03 de 
agosto/2021 e que na agenda está prevista uma visita ao porto, além de debates sobre 
logística, portos, aeroportos, com a presença e fala do Secretário Nacional de Portos, Sr. 
Diogo Piloni. Informou ainda que nos dia 03 e 04 de agosto/2021 há previsão de visita do 
grupo Santos Brasil, novos investidores e um dos vencedores da licitação dos terminais 
dos IQI´s, com participação inclusive, da empresa VALEC, que tem uma série de áreas 
disponíveis ao longo da ferrovia Norte/Sul, para arrendamentos ou concessões/locação 
para construção desses terminais. 2. Previsão da próxima reunião ordinária do Conselho, 
25/08/2021.  Nada mais foi tratado, encerrando-se a reunião e lavrando-se esta Ata, depois 
de aprovada, segue assinada pelos Conselheiros de Administração presentes. 
Declaramos que a presente é cópia fiel do trecho da 249ª Ata de Reunião do Conselho de 
Administração da EMAP, realizada em 28 de julho de 2021, arquivada na sede da 
empresa. Elaine Rodrigues de Sousa – Secretária do CONSAD.  
 


